



Hijo de Felipe Calderón aseguró que México extraña a su padre como presidente: “Un gran líder”

Luis Felipe Calderón Zavala recordó la actuación de su padre, como jefe de Estado, durante desastres naturales

Por Ximena Ochoa



El hijo del expresidente Felipe Calderón Hinojosa, **Luis Felipe Calderón Zavala**, aseguró que México extraña a su padre como titular del Ejecutivo Federal, además comparó la reacción ante fenómenos naturales que éste tenía y cómo actuó Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en su visita a Guerrero tras el paso del huracán *Otis*.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el hijo de la diputada Margarita Zavala Gómez del Campo **calificó a su padre como “un distinto”**, así como “un gran líder” para la nación, pues sentenció que éste se entregó por completo a su mandato.